

での3カ月 竹内桃歌さん宅、6月だけまだ決まっておきませんので、ご協力いただける方はお声がけ下さい。

エスキル君にとって日本にきた事が将来の懸け橋になるように、共に学び楽しめる一年を目指します。川鍋理事の下、カウンセラーの小林政良さんとも連携して頑張りますので、クラブの皆様の温かいご支援をどうぞ宜しくお願い致します。

インターアクト委員会

榎本 貞寿

今年度は、ローターアクトとは分離してインターアクトのみの委員会となりますので、佐藤栄学園の吹奏楽部に加え新たに総合探求部との連携をし、学園と密に協議を重ね支援交流の可能性を探っていきたい。韓国 3750 地区のインターアクターとの交流も昨年より再開され国際親善も重要視し、ロータリアンとしての信頼と、良い影響力を 携わる方々と共有すべく活動したいと思っておりますので、宜しくお願い致します。



ローターアクト委員会

齊藤 敏雄

昨日で入会許可を戴いてから丸1年が過ぎ、本日より2年目の私です。そんな左も右もわからない新人社員に委員長を指名された、又さん会長&岡部幹事に敬意を表すると共に、challenger やなあーと感じています。が、引き受けたからには、誠心誠意がんばります。ところで、“ろーたあくと”ってご存じですか? という方々にご説明すべく、半年前より、地区に派遣載っています。これは、RI方針の「アクト頑張れ。それを受けた岡村ガバナーのアクトを活気づかせろ」ということで、青少年部門の1委員会から独立させ、特別推進委員会として、ガバナー直轄機関として発足しました。その初代委員長が内山会員・十文字事務局長・私・川口2名です。



現在地区内9アクト(79名)が活発に活動しています。それをフォロー&増強していくお役目です。(社会人。インターから。ROTEX。学生)そうこうしている間に先週、10アクトとなりました。

一方クラブ内のアクト委員会としては、まずは皆様にアクトへの理解をして戴く活動。川鍋先生におかれましては、昨年までの交換委員長だけではなく、配島 青少年奉仕委員長・榎本 インターアクト委員長・敏アクトを束ねる3組織の総責任者の理事として、ご活躍して戴き、共に推進していきたいと思っております。

従いまして、地区における直属上司の内山委員長&クラブ内における直属上司の川鍋理事と連絡を密に取り、又さん年度後半にはローターアクト設立の道筋をつけ、横溝年度には冒頭からローターアクトスタートできるように積極的に進めて参ります。皆様方におかれましては、ご子息・若手社員、インターとお願い&ご協力を賜れますようお願い申し上げます。



■副 SAA

谷口 榮正

